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Aos 26 dias do mês de março de dois mil e dezenove às 14h, reuniram-se, na sala 3150, do Prédio 
16, os membros da CAICE para a reunião com as diretoras do Centro de Educação. Presentes: 
Glades Tereza Félix; José Luiz Damilano e Estela Maris Giordani; Ane Carine Meurer; Aruna Noal 
Liliane Gontam Timm Della Méa, Gléce Cóser e Andressa Vianna Garcia. A coordenadora da CAICE 
Glades Felix abre a reunião expondo as pautas que serão tratadas, o memorando N° 2 da Direção 
do CE, o Plano de ação 2018 da CAICE, e o pagamento dos bolsistas. Ponto 1. A coordenadora 
pede esclarecimentos sobre o memorando, no qual leva o nome da CAICE, sendo que a mesma 
não tinha conhecimento do referido, a Professora Ane Carine, salientou que houve um equívoco no 
envio do memorando, sendo que jamais foi remetido com intuito de ofender ou causar mal-estar 
entre os docentes. Que o mesmo foi todo realizado a partir dos relatórios que a CAICE envia 
anualmente a direção. A Direção do Centro de Educação propõe a realização de uma reunião no 
dia 8 de abril de 2019 às 10h30min, para esclarecimentos, com as chefias de departamento e 
coordenação dos cursos de graduação e pós, e no dia 29 de abril reunião geral. PONTO 2. A 
coordenadora da CAICE, pede a direção do Centro de Educação esclarecimento sobre o plano de 
ação, tendo em vista que existe divergências entre os 3 planos apresentados pela gestão anterior. 
A direção do Centro de Educação solicitará esclarecimentos junto ao NECOR sobre a 
implementação destes recursos no ano de 2018. PONTO 3. A direção do Centro de Educação 
concordou que o pagamento dos bolsistas da CAICE, ficará de sua responsabilidade. Também foi 
solicitado pela coordenadora da CAICE um novo TAE. PONTO 4. Professora Glades informa que 
será pedido a PROGAD, que o memorando N°1/2019 da CAICE, no qual reivindica cotas para o 
PEG, seja desconsiderado, pois não compete ao papel da CAICE. Nada mais havendo a tratar, 
encerrou-se a reunião, e eu, Andressa Vianna Garcia, lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim e pela Coordenadora. 
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